

13.12.2022

Wegen Haushaltslage: Planung für Radweg muss verschoben werden

Aufgrund der aktuellen Haushaltssituation hat die Stadtverwaltung die Planung des Radweges unter der Hochstraße Süd zurückstellen müssen. Daher hat sich der Stadtrat am 12. Dezember 2022 nicht wie angekündigt mit dem Radweg befasst.

Die im Rahmen der Online-Beteiligung vom 24. November bis 8. Dezember 2022 eingegangenen Anregungen und Hinweise werden - wie immer bei Bürgerdialogen - dokumentiert. Sie fließen in die weiteren planerischen Überlegungen ein. Die Dokumentation wird im Januar 2023 auf www.ludwigshafen-diskutiert.de zur Verfügung stehen. Sie dient der Nachvollziehbarkeit des Planungsverfahrens.